

Paroisse Saint-Augustin en Tardoire et Bandiat Janvier 2020



"En vertu du Baptême reçu, chaque membre du Peuple de Dieu est devenu disciple missionnaire (cf. Mt 28, 19). Chaque baptisé, quelle que soit sa fonction dans l'Eglise et le niveau d'instruction de sa foi, est un sujet actif de l'évangélisation, et il serait inadéquat de penser à un schéma d'évangélisation utilisé par des acteurs

qualifiés, où le reste du peuple fidèle serait seulement destiné à bénéficier de leurs actions. La nouvelle évangélisation doit impliquer que chaque baptisé soit protagoniste d'une façon nouvelle. Cette conviction se transforme en un appel adressé à chaque chrétien, pour que personne ne renonce à son engagement pour l'évangélisation, car s'il a vraiment fait l'expérience de l'amour de Dieu qui le sauve, il n'a pas besoin de beaucoup de temps de préparation pour aller l'annoncer, il ne peut attendre d'avoir reçu beaucoup de leçons ou de longues instructions. Tout chrétien est missionnaire dans la mesure où il a rencontré l'amour de Dieu en Jésus Christ" (Evangelii Gaudium, n°120).

Au seuil de cette nouvelle année, il est bon de relire ces lignes du pape François, d'autant plus qu'elles sont tirées de l'exhortation apostolique *La Joie de l'Évangile* que Mgr GOSSELIN, notre évêque, nous invite à prendre comme feuille de route, en Charente, pour ces prochaines années. Nous aurons d'ailleurs l'occasion d'approfondir cette joie d'être chrétien le **dimanche 12 janvier** lors de notre grande journée paroissiale à La Rochefoucauld, jour de la Fête du baptême du Seigneur : célébration, convivialité, réflexion, animation pour les enfants et les jeunes, partage de la galette et échanges des vœux... Pour que la fête soit belle, soyons nombreux ce jour-là ! Prenons le temps de la rencontre !

Et si, comme l'écrit le pape, le baptisé qui a vraiment fait l'expérience du salut de Dieu en Jésus Christ ne peut pas ne pas évangéliser, je vous encourage fortement, pour évangéliser, à participer à partir du **16 janvier** à l'école de prière de la paroisse. Dans ce domaine, nous sommes tous des enfants ; nous avons tous besoin de nous laisser enseigner et de réapprendre à prier... (cf. Lc 11, 1).

Puisse cette nouvelle année nous faire grandir dans un amour toujours plus grand pour Dieu et pour nos frères ! Accueillons dans nos vies cette joie du Salut ! cette joie d'être aimés de Dieu... inconditionnellement, et osons la partager !

Sainte et heureuse année à chacun de vous et à tous vos proches !

Père Emmanuel †